

## ¿Cuáles son los costes más importantes de vuestro proyecto?

### Costes más importantes del proyecto

Los costes más relevantes del proyecto EcoSport Rentals se concentran, principalmente, en la inversión inicial necesaria para poner en marcha la actividad y en los gastos fijos anuales derivados de su funcionamiento.

En primer lugar, destaca la adquisición de los equipos deportivos sostenibles, que constituye el núcleo del servicio. La compra de bicicletas eléctricas, kayaks y kits de escalada fabricados con materiales reciclados, en colaboración con la empresa Ternua, supone una inversión aproximada de 50.000 €, siendo el coste más elevado del proyecto.

Otro coste inicial significativo es el desarrollo de la aplicación móvil de rutas GPS sostenibles, fundamental para diferenciar el servicio y aportar valor añadido al cliente. El coste estimado para su diseño, programación y mantenimiento inicial es de 10.000 €.

Asimismo, es necesario considerar los gastos derivados de la adecuación del local y de las estaciones de alquiler, incluyendo módulos de madera reciclada, sistemas de carga solar y mejoras en accesibilidad, con un coste aproximado de 8.000 a 10.000 €.

En cuanto a los costes anuales de funcionamiento, los más importantes corresponden al personal, con la contratación de uno o dos monitores/gestores de estación, cuyo coste se sitúa entre 18.000 y 30.000 € anuales, en función de la jornada y la estacionalidad del servicio.



A estos gastos se suman los costes de mantenimiento y reparaciones de los equipos, el mantenimiento tecnológico de la app, la logística sostenible, el alquiler del local y suministros, así como el presupuesto destinado a marketing y promoción, que asciende a 24.000 € anuales.

En resumen, los costes más importantes del proyecto son la inversión en la flota de equipos sostenibles, el desarrollo tecnológico de la app, los gastos de personal y las acciones de promoción, todos ellos imprescindibles para garantizar la viabilidad y el crecimiento de EcoSport Rentals.